



**Dr. Catharina Bayerlein**  
Klimaschutzmanagerin  
der Insel  
Sylt

„Ich fand die Veranstaltung inhaltlich sehr gut vorbereitet. Der Bogen von Know-how-Vermittlung über lokale und zu globalen Aspekten war gut gespannt.“

Meine Hoffnung ist, dass die SchülerInnen auf diese Weise in die Lage versetzt werden und vor allen Dingen Lust bekommen haben, selbst zu handeln. Frei nach dem Motto: Wissen macht stark.“



**Leona Aileen Eichel**  
Klimaschutz- und  
Klimaanpassungsmanagerin  
Kreis Minden-Lübbecke

„Klimaschutz und Klimafolgenanpassung sind Partizipation. Durch aktives Erleben und anschauliche Beispiele versteht man wissenschaftliche Prozesse besser!

Der SchülerKlimaGipfel trägt die Zukunftsfragen zum Schutz unseres Klimas in die Breite. Durch weltweite Beispiele werden junge Menschen zum Mitwirken animiert und verschiedenste Möglichkeiten aufgezeigt, sich im Privaten, im Beruf oder in der Forschung zu engagieren.

Wir als Klimaschutzmanager\*innen der Kreisverwaltung Minden-Lübbecke sind begeistert von diesem tollen Format und sind immer gerne dabei.“



**Laetitia Müller,**  
Klimaschutzmanagerin der  
Stadt Herford

„Eine sehr gelungene Veranstaltung, um die junge Generation für die Auswirkungen des Klimawandels zu sensibilisieren und zum Handeln zu animieren.“

SchülerKlimagipfel im Stadttheater am 12. November 2019  
sowie am 30. März 2022 in Herford



Martina Krog  
Klimaschutz-Beauftragte KREIS  
HÖXTER

*„Mir hat es richtig Spaß gemacht!  
Toll auch, dass das mit Prof. Töpfer geklappt hat.  
Das Schlusswort und viele Schülerbeiträge: Sehr gut!“*



**Olrik Meyer,**  
Fachgebietsleiter  
Immissionsschutz,  
Klimaschutz, Energie- und  
Bodenschutz, Kreis Lippe

„Die Jugendlichen können durch Projekte an ihrer Schule und durch frühes politisches Engagement Einfluss auf den Klimaschutz vor Ort nehmen. Mit der Veranstaltung werden die Jugendlichen für das Thema sensibilisiert und nehmen die Botschaft mit nach Hause, dass jeder etwas für den Klimaschutz tun kann.“

SchülerKlimagipfel im Gymnasium Leopoldinum Detmold am 24.2.2022  
1. KlimaSchulKongress im Schulzentrum Lohfeld, Bad Salzuflen am 30.1.2019



**Christoph Dammermann**  
Staatssekretär

**Ministerium für Wirtschaft, Innovationen,  
Digitalisierung und Energie des Landes  
Nordrhein-Westfalen**

„...professionelle Konzeption und Organisation der  
Veranstaltungen...“

„...um mit den Jugendlichen über erfolgreiche Ansätze  
wirkungsvoller Klimaschutzpolitik in den Austausch zu treten.“

„...die aktive Einbindung von Schülerinnen und Schülern in die  
Gesprächsführung haben mich bei der Konzeption Ihrer  
Veranstaltungen sehr beeindruckt.“

Alle SchülerKlimaGipfel in 2022.  
Originales Dankschreiben vom 29.03.2022





**Pia Driftmann**

Klimaschutzmanagerin  
Kreis Minden-Lübbecke

„Vielen Lieben Dank nochmal für die schöne Veranstaltung und die Chance von unserer Arbeit zu berichten.“

So eine tolle Veranstaltung hätte ich mir als Schülerin gewünscht.“



Susanne Rutenkröger  
Bürgermeisterin  
Stadt Bünde

„**Der SchülerKlimagipfel** ermöglicht SchülerInnen und Schülern uns als Stadt Bünde mit unseren speziellen, eigenen Klimaschutz-Zielen, persönlich als Partner wahrzunehmen. Der sehr professionelle LiveStream des Schüler-Klimagipfels **mit seinem Mitschnitt auf YouTube hat einen nachhaltigen bleibenden Mehrwert für alle.** Nicht nur die SchülerInnen, sondern eine breite Öffentlichkeit kann sich hier immer wieder zu den vielfältigsten Themen in Sachen Klima informieren.

Zudem hat die initiiierende Agentur tagesaktuelle Entwicklungen der Ukraine Krise flexibel aufgegriffen und mir als Bürgermeisterin – nach der Pause mit Briefing - die Möglichkeit gegeben, SchülerInnen für die neuen Herausforderungen zu sensibilisieren und für die Unterstützung zu motivieren.

**Insgesamt ein abwechslungsreiches, informatives in sich stimmiges Programm** dessen ganzheitliche Betrachtung von Klimaschutz-Möglichkeiten die Interessen von Gesellschaft und Wirtschaft gleichermaßen berücksichtigt.“